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O VEREADoR euE EsrA suBScREvE REQUER

QUE, APÓS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMINHADO AO PREFEITO MUNICIPAL

JEFÉRSoN LUIZ TOMAZONI O SEGUINTE

PEOIDO OE PROVIOÊNCIA:

JusrFrcATrvA:

Tal solicitação se faz necessária, devido a falta de iluminaçáo em alguns
trechos da rua, o que dificulta o trajetos dos kabalhadores no periodo noturno.

Na certeza do atendimento da solicitação.

Desde iá agradecemos a atenção

Sala de sessões, 28 de fevereiro de 2023.
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"solicito que seja melhorada a iluminação da rua lateral da Boibrás."


